

Projekt Hasen am 25.07.2024

Heute fand das Projekt der Hasen am Vormittag mit der Büro-Anja statt.

Passend zu Monatsthema „Insekten“ haben wir mit dem *Kamishibai* (Erzähltheater) und Anhängern tolle **Insktenanhänger** für die Kindergartentaschen gebastelt.

Zunächst wurden im Erzähltheater verschiedene Bildkarten mit Insekten und Spinnentieren angesehen. Die Kinder durften ihr bisher erlangtes Wissen mitteilen. So wurde die **kognitive Fähigkeit** der Kinder gefordert. Ebenso haben die Kinder eine Förderung der **sozialen Kompetenzen** erhalten, indem sie Gesprächsregeln eingehalten haben. Hierzu zählte beispielsweise die Regel, dass Kinder, welche gerade erzählen, nicht unterbrochen werden. Ebenso war es wichtig, dass die Kinder erst erzählen durften, nachdem sie sich gemeldet hatten und aufgerufen wurden.

Im Anschluss daran, haben die Kinder Blätter erhalten, auf denen sie aufmalen durften, wie sie ihren Anhänger gestalten möchten. So wurde unter anderem die **Grafomotorik**, die **Feinmotorik**, **Auge-Hand-Koordination** und das **räumliche Denkvermögen** gefördert.

Im letzten Schritt wurden die Bilder auf die Anhänger übertragen und an die Kindergartentaschen gehängt.

Somit endet das letzte Hasenprojekt im Kinderhausjahr 2023/2024. Wir wünschen allen Hasen einen wunderschönen Sommer, mit tollen Erlebnissen.

